

Chemin de croix

Marchons ensemble vers la lumière

#CathoCECCE



ecolecatholique.ca/catholicite



**Écoles
catholiques**
Centre-Est

Chemin de croix créé par Jonathan Roy, EEAS en éducation de la foi au CECCE

Stations	Intervenant	Lieux	Titre	Lien biblique	Lien avec la réalité	Prière
AVANT	Chaque classe	Classe				
Départ des groupes 			Matthieu 26,17-35 Comprendre la signification de la dernière cène (jeudi Saint)	Souvent éclipsé par le Vendredi-Saint et par la Fête de Pâques, le Jeudi-Saint n'en demeure pas moins une fête importante pour les chrétiens puisqu'elle est associée au sacrement de l'Eucharistie. Premier jour du Triduum pascal, le Jeudi-Saint commémore la Cène, à savoir le dernier repas de Jésus avant son arrestation.	Jésus aime profondément ses disciples. Avant de passer de ce monde à son Père, il veut saisir le moment pour leur exprimer le sens de cet amour. Un amour qui se fait serviteur de l'autre, qui se donne jusqu'au bout. Alors que nous formons l'assemblée du Seigneur, notre premier souci devrait être de construire une vraie communauté d'amour qui prie ensemble et les uns pour les autres.	Père saint et miséricordieux, Tu nous as montré le chemin de la Croix comme chemin unique pour te comprendre. Nous voulons marcher aujourd'hui avec foi et espérance. Nous voulons prier en union avec tous ceux qui souffrent et nous laisser envelopper par ce mystère. Aide-nous à marcher en te contemplant, apprenant de Jésus qui se livre à porter notre croix de chaque jour, Sans nous laisser abattre, Confiants en ton amour miséricordieux. Accorde-nous de participer à la Passion du Christ, Pour que nous puissions parvenir un jour avec Lui à la gloire de la Résurrection. Par Jésus-Christ

- Tous les élèves recevront un [dizainier missionnaire](#) pour le fabriquer en classe. Voir la [vidéo d'explication](#).
 - Les élèves emportent le dizainier missionnaire aux stations du chemin de croix.
- Revoir les stations du [chemin de croix](#) avec les élèves.
- Réviser le parcours du chemin de croix (à créer selon les réalités de l'école - pourquoi ne pas le faire dehors?)
- La chorale pratiquent les chants et les classes écoutent ces chants pour se préparer :
 - [Notre Père](#)
 - [Le meilleur reste à venir](#)
 - [Appelés à aimer](#)
- Pratiquer la prière : [Je vous salue Marie](#) en classe
- Pratiquer le refrain du chant : [Aimer jusqu'au bout](#)
 - Les élèves seront appelés à chanter le refrain entre chaque station.
Comme toi, je me tiens debout
Avec toi, aimer jusqu'au bout
Comme toi, je me tiens debout
Aimer jusqu'au bout x3
- Imprimer les [EMOJIS](#) qui sont en lien avec chaque station du chemin de croix

					<p>Nourris au corps et au sang du Christ, nous devons être animés du même amour que Jésus a pour nous.</p> <p>Prends la route avec Jésus; Il est ton ami! Jésus a besoin de toi et de ta prière unique pour soulager les souffrances des enfants du monde. Jésus a donné sa vie par amour pour nous. Il a marché un dur chemin de souffrances et de misères qu'on appelle le chemin de croix.</p> <p>Rappelle-toi quand tu as de la peine ou que ton cœur est lourd, un sourire ou une parole gentille réussissent à te consoler et à te donner le courage de continuer. Ta prière c'est ce sourire que tu offres à Jésus et aux autres enfants du monde qui souffrent. Ta prière, c'est l'amour de ton cœur.</p>	<p>Notre Seigneur. Amen.</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>
<p>Station 1</p> 			<p>Lc 23, 23-25 Jésus est condamné à mort</p>	<p>Jésus est prisonnier. On le voit à ses mains liées et aux gardes romains. Il est devant Pilate, seul pour défendre l'Amour. Où sont donc ses amis, la foule enthousiasmée? A-t-il été</p>	<p>"Parfois, il nous arrive de connaître une grande solitude... Nous n'avons rien fait de mal et nous nous sentons accusés, jugés, méprisés,</p>	<p>Seigneur, tu as été condamné à mort car peu de gens ont voulu dire la vérité. Tout au long de l'histoire, il en a toujours été ainsi, des innocents ont été maltraités, condamnés et tués. Combien de fois n'avons-nous</p>

				abandonné de tous?	abandonnés... Dans ces moments-là, Dieu d'Amour, aide-nous à toujours aimer ceux qui se détournent de nous, ceux qui nous rejettent ou qui médisent de nous..." <i>Dans certains pays, même les enfants mineurs peuvent être jugés et condamnés sans aucune possibilité de se défendre. Ils attendent sans espoir leur condamnation.</i>	pas, nous aussi, préféré le succès à la vérité, notre réputation à la justice ! Ô Christ, accorde-nous la grâce de défendre la vérité . Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire
Station 2 			Mt 11, 28-30 Jean 19, 17 Jésus porte la croix	Jésus avance sur le chemin. Il est chargé de la croix, lourd fardeau qui dit celui qu'il a porté dans sa vie. Il souffre en son corps mais aussi en son cœur. Il reste pourtant sur le chemin de l'Amour ; il ne désire rien d'autre.	"Parfois, nous souffrons dans notre corps : maladies, douleurs. D'autres fois, c'est notre cœur qui est malheureux : nous nous sommes disputés avec nos parents, nos frères et sœurs, nos copains ou copines... Marcher vers la réconciliation devient un poids pour nous..." Aide-nous, Dieu d'Amour, à faire humblement le premier pas et à reconnaître nos erreurs afin de toujours rester sur Ton beau chemin ." <i>250 millions d'enfants travaillent dans le</i>	Jésus, tu as pris la croix de toutes les souffrances humaines. Et quand je souffre, tu souffres avec moi. Ô Christ, donne-nous du courage pour accepter les croix de notre vie. Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire

					<i>monde comme esclaves.</i>	
<p>Station 3</p> 			<p>Mt 25,34.36 Jésus tombe sous le poids de la croix</p>	<p>Jésus tombe. Durant sa vie, Jésus a dû tomber d'épuisement (ses journées n'étaient-elles pas riches, comblées? On le voit endormi à l'arrière d'un bateau...), tomber de lassitude devant le manque de foi de ses amis, de sa famille, de sa ville natale... de son peuple ("Comment se fait-il que vous ne croyez pas encore?"), tomber sous le poids de la haine, du mépris, de l'orgueil, de l'égoïsme, ..., de la méchanceté humaine. Mais il n'a pas pour autant abandonné le chemin. Tout cela, il l'a surmonté, dépassé.</p>	<p>"Parfois, tout nous semble difficile, insurmontable... Il y a trop de guerres, trop de misère, trop de haine,... et dans nos vies tout semble sombre. L'amour est trop difficile à faire fleurir. Aide-nous, Dieu d'Amour, à ne pas abandonner en chemin, à ne pas laisser s'éteindre Ton Feu en nous, à nous remettre en marche." <i>Dans le monde, il y a plus de 600 000 enfants-soldats. Ils sont formés pour la guerre, mais dans leur cœur il y a tant de peur.</i></p>	<p>Seigneur Jésus, le poids de la croix t'a fait tomber à terre. Ô Christ, donne-nous la force de résister aux tentations pour ne pas alourdir notre croix.</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>
<p>Station 4</p> 			<p>Jean 19, 25 Jésus rencontre sa mère</p>	<p>L'évangile de Jean nous dit que près de la croix se tenait Marie et que Jésus la vit. Parce qu'elle est maman, Marie souffre profondément. Elle est déchirée de douleur à la vue des souffrances de Jésus mais pas une plainte, pas un doute n'effleure. Dans son malheur, elle garde confiance! Elle est là et son regard, sa présence silencieuse apportent</p>	<p>"Un regard, une présence silencieuse suffisent souvent à redonner le courage qui manque ; ils peuvent aussi raviver en nous l'espérance, la confiance et nous aider à nous dépasser... Avons-nous connu cela? Avons-nous reçu d'une simple présence, d'un sourire, d'un</p>	<p>Nous te prions Marie, apprends-nous à croire comme toi tu as cru en ton fils. Fais Seigneur, que je me trouve aux côtés de ta Mère dans tous les moments de ma vie, en m'appuyant sur ton affection maternelle, j'ai la certitude de parvenir à Toi.</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>

				réconfort, soutien. Jésus n'est plus seul...	regard? Et inversement, notre présence a-t-elle un jour réconforté, soutenu quelqu'un?" <i>On estime que dans les pays pauvres, chaque mois, 10 000 mères meurent au cours de l'accouchement, en raison du manque de médicaments, d'hygiène et de nourriture appropriée.</i>	
Station 5 			Mt 27, 32; 16, 24 Jésus est aidé par Simon de Cyrène	Simon de Cyrène est un étranger. Il vient du nord de l'Afrique. Pour le peuple juif, c'est un païen, une personne éloignée de Dieu. Simon de Cyrène ne connaît pas Jésus. Il n'a sans doute jamais entendu parler de lui; son histoire n'est pas la sienne... Pourtant, il aide Jésus à porter son lourd fardeau et dans ce don de lui-même, dans ce dépassement, il devient "image de Dieu".	Dans nos vies a-t-on rencontré ces personnes, petites images de Dieu, qui savent prendre du temps pour les autres, pour les écouter, les accompagner, les soulager d'un poids trop lourd? Et nous, a-t-on été pour d'autres: écoute, entraide, don de soi, partage?" <i>Dans 110 pays, les enfants de l'Œuvre pontificale de l'enfance missionnaire aident les enfants du monde par la prière, les sacrifices et les gestes de solidarité.</i>	- Jésus, pourquoi as-tu laissé Simon de Cyrène porter ta croix? - Il y a des peines si grandes qu'on ne peut pas les porter tout seul. Nous avons besoin d'une autre épaule pour nous aider à partager le poids de la croix. - Alors, comme Simon, je peux aider quelqu'un qui souffre ? - Oui, tu peux m'aider... Ton cœur est fait pour aimer, pour secourir. Les grandes personnes appellent cela la solidarité. Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire
Station 6			Psaumes 26 [27], 8-9	L'Evangile ne nous dit rien	Apprends-nous, Dieu	Seigneur, imprime ton visage

			<p>Véronique essuie le visage de Jésus</p>	<p>de Véronique dont le nom signifie: "image vraie de Dieu". Et que fait Véronique? Elle essuie avec beaucoup de tendresse le visage fatigué, poussiéreux, douloureux de Jésus; elle apaise, purifie, redonne un élan, aide à affronter l'inconnu. Par ce geste, elle dit aussi toute la valeur, toute l'importance que Jésus a à ses yeux. Dans ce monde de souffrance, d'indifférence, de solitude, Véronique nous invite à croire en la tendresse d'un Dieu toujours présent qui se propose sans jamais contraindre, d'un Dieu discret et pourtant intime.</p>	<p>d'Amour, à devenir chaque jour davantage comme une petite image de Toi et pour cela à tendre davantage notre regard vers les autres (tendresse), à voir leur souffrance, à les soulager un peu. Quelqu'un a-t-il été un jour pour nous: "vraie image de Dieu"? Et nous, a-t-on été pour d'autres cette petite image?</p> <p><i>Il y a tant de missionnaires dans le monde : des prêtres, des religieuses et des laïcs. Ils annoncent l'Évangile, aident leurs frères et sœurs, révèlent le visage de Dieu qui sommeille dans le cœur de l'Homme.</i></p>	<p>dans nos cœurs, afin que nous puissions te rencontrer et montrer au monde ton image. Ô Christ, donne-nous le courage de Véronique afin d'être là pour toi.</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>
<p>Station 7</p> 			<p>Amos 2, 6-7a Jésus tombe pour la seconde fois</p>	<p>Jésus tombe à nouveau au ras de la terre, de la poussière, au plus près de la pauvreté humaine... Il n'a plus de force... Pourtant, il se relève encore. Il n'a pas oublié qu'au plus profond de la nuit, Dieu relève, soutient, porte vers La Lumière ceux qui l'appellent.</p>	<p>Sur le chemin difficile de l'Amour, nous tomberons! Une fois...deux fois...cent fois... Il faudra voir cette main tendue, toujours prête à nous relever. Il faudra la saisir, se laisser entraîner par elle... Elle nous emmènera vers le Royaume de Dieu!</p>	<p>Seigneur, il est parfois difficile d'être un être de lumière qui sème l'amour, le partage et le pardon. Seigneur Jésus Christ, tu as porté notre poids et tu continues à nous porter. C'est notre poids qui te fait tomber. Mais que ce soit toi qui nous relève! Ô Christ, pardon pour nos rechutes.</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>

					<p><i>Jésus, toi tu comprends ce que c'est que d'être pauvre. Moi, je vis dans la rue et cherche ma nourriture dans les poubelles tandis que d'autres enfants habitent dans de belles maisons et gaspillent leur nourriture. Moi, je ne peux pas étudier. Ce n'est pas juste.</i></p>	
<p>Station 8</p> 			<p>Luc 23,28-31 Jésus console les filles de Jérusalem</p>	<p>D'après les évangiles, les femmes de Jérusalem pleurent en voyant Jésus peiner sur le chemin. Jésus leur dit: "Ne pleurez pas sur moi! Pleurez sur vous-mêmes et vos enfants!" Jésus marche sur un chemin difficile mais BEAU! Un chemin qui conduit à la paix, à la lumière, à la Vie. D'autres, pendant ce temps, s'égarent. Ils n'ont pas mis en priorité l'Amour de Dieu et du prochain... Ils sont restés attachés à des choses de moindre importance. C'est sur eux qu'il faut pleurer...</p>	<p>Même dans une souffrance extrême, Jésus tu consoles les personnes autour de toi. Tu es là pour nous! Tu nous aimes et tu veux notre bien! Et ce que nous devrions te donner en retour? Être présent, aimer et vouloir le bien pour les autres. Et nous? Quelles sont nos valeurs essentielles? Qu'est-ce qui est important dans nos vies?</p> <p><i>Des millions de chrétiens consolent les personnes qui vivent des moments difficiles. Mère Teresa de Calcuta s'est occupée</i></p>	<p>Demandons au Seigneur d'ouvrir nos yeux et de nous donner un cœur compatissant afin que, comme Jésus, nous ne fermions pas les yeux devant la douleur de tant de personnes autour de nous.</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>

					des personnes qui n'avaient pas accès à un système de santé en Inde. Elle a fait une différence afin de consoler les personnes qui n'ont pas d'aide.	
Station 9 			Mt 11 : 28-29 Jésus tombe pour la 3e fois	Sur le chemin du Golgotha, combien de fois Jésus est-il tombé? Nous ne le savons pas vraiment... Le chiffre trois est symbolique. Il rappelle les trois tentations de Jésus au désert (Matthieu(4,1)) mais aussi le reniement de Pierre (Matthieu(26,69)). Jésus tombe et se relève... Pierre tombe, tombe encore et encore... A-t-il bien pris la Main de Dieu?	Il nous en faut des chutes, des égoïsmes, des "non", des indifférences,..., avant de nous mettre en marche vers Toi, avant de semer un peu l'Amour que Tu proposes, avant de tout T'abandonner... <i>Des jeunes filles et jeunes garçons du Paraguay sont abandonnés à la frontière, réduits à l'esclavage au Brésil. Au début de la pandémie Covid-19, une centaine d'enfants et d'adolescents paraguayens, âgés de 12 à 17 ans, ont été abandonnés et la majorité de ceux-ci ont été amenés par leurs exploiters au Brésil, pour effectuer un travail d'esclave.</i>	Apprends-nous Père à vivre l'espérance que la foi chrétienne nous donne, dans une économie de solidarité, et engagée dans l'application de la justice en créant des opportunités, pour une société d'un haut niveau d'humanité, et pour améliorer les vies de tous dans le monde entier. Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire
Station 10			Mt 27, 35-336 Jésus est dépouillé de ses vêtements	Dans l'Antiquité, le vêtement était le symbole de l'identité, de l'intimité, de la vie même de la	Et nous? Que sommes-nous prêts à offrir pour que l'Amour continue de grandir sur	Miséricordieux Dieu Père-Mère, touche les cœurs des trafiquants et des exploiters, qu'ils puissent reconnaître que

				<p>personne. Jésus dépouillé de ses vêtements, c'est Jésus qui donne tout, qui se laisse déposséder de tout ce qui lui reste. Il s'oublie, il offre son "espace", sa vie; il devient pauvre de lui-même afin que l'humain puisse connaître Dieu... Jésus s'offre généreusement pour que L'Infinie Générosité inonde la terre...</p>	<p>terre?... Un peu de temps? Le premier pas vers une réconciliation? Un:"Je te demande pardon!"? Une écoute? Un respect de l'autre quel qu'il soit? Un plus grand partage? Un accueil de celui qui est seul? Une aide gratuite?...</p> <p><i>Les banques alimentaires ont besoin de notre aide pour pouvoir donner à manger, des vêtements ou même des médicaments pour les personnes pauvres. Allons-nous aider? Donner?</i></p>	<p>la vie est sacrée, CE N'EST PAS DE LA MARCHANDISE! Que personne n'ait le droit d'en bénéficier au détriment de la souffrance des autres. Et à nous, accorde-nous la grâce de dénoncer toutes injustices et toutes exploitations. Donne-nous Seigneur le vêtement de lumière de ta grâce.</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>
<p>Station 11</p> 			<p>Lc 23 : 33-34 Jésus est cloué sur la croix</p>	<p>Les portes de la vie semblent se fermer... Jésus est attaché...cloué... Il n'existe plus d'autres issues possibles que celle de la mort... Jésus ne se débat pas; il ne crie pas la haine, la vengeance (au contraire, il pardonne); il ne renie pas Dieu. Il vit seulement et jusqu'au bout, au milieu du peuple qu'il aime, le Beau chemin de l'Amour... et cela quitte à souffrir... et cela quitte à mourir... Par sa vie offerte, il "hurle"</p>	<p>Jésus, je ne peux plus voir le soleil levant. Une bombe a explosé près de moi et j'ai perdu la vue. Pourquoi ces guerres? Pourquoi cette violence? Et pourquoi mon ami Sébastien qui travaillait à la mine de charbon est-il mort enseveli? Je souffre trop! Qui pourra me rendre mes yeux, me rendre mon ami?</p>	<p>Nous te prions, Seigneur, pour qu'il y ait une plus grande solidarité avec ceux qui sont cloués sur la croix d'aujourd'hui, nombreux dans le monde ... qu'il y ait justice pour les oubliés de l'histoire. Pussions-nous ensemble contribuer à les déclouer de cette croix si lourde...</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>

				<p>l'Amour Infini qui baigne ses jours, l'Amour Infini qui cherche le cœur de l'homme pour y vivre...</p>	<p>Je sais! Quand ils m'ont cloué à la croix, j'ai perdu mes mains, mes jambes. Mon corps n'était plus que douleur. Mais vois-tu, l'amour m'habitait. L'amour doit habiter dans ton cœur et dans celui de chaque personne pour que les gestes de paix remplacent les gestes de guerre.</p> <p><i>Aujourd'hui comme hier, Jésus est toujours cloué sur la croix. Il y a 100 millions de migrants fuyant les conflits, la violence, les violations des droits de l'homme et les persécutions.</i></p>	
<p>Station 12</p> 			<p>Lc 23, 44-46 Jésus meurt sur la croix</p>	<p>Jésus est seul...</p> <p>Les hommes l'ont abandonné de leur présence. De nombreuses femmes étaient là et regardaient de loin. Tous les amis de Jésus, ainsi que les femmes.... se tenaient à distance. Seul Jean nous dit: "Près de la croix Marie et le disciple qu'il aimait." Marie et le disciple aimé souffrent avec Jésus dans leur profondeur... Ils portent</p>	<p>Jésus, tu m'as montré que tu m'aimais vraiment. Moi aussi je veux aller jusqu'au bout de l'amour. Je veux relever le défi d'aimer même quand c'est difficile, même quand ça semble impossible, parce que toi, tu l'as fait avant moi.</p> <p><i>Chaque jour, je prends de petits engagements que je réalise jusqu'au bout afin de rendre les</i></p>	<p>Seigneur Jésus Christ, à l'heure de ta mort, le soleil s'éclipsa. En cette heure d'obscurité et de trouble, aide-nous à reconnaître ton visage. Aide-nous à croire en toi et à te suivre spécialement dans les heures d'obscurité et de détresse. En cette heure, montre-toi encore au monde. Fais que nous puissions voir ta lumière dans l'obscurité.</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>

				<p>aussi leur croix... Jésus se sent abandonné de tous... Dieu est-il loin lui aussi? Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné? Jésus a besoin de Son soutien, de Sa force... Il s'abandonne... Père, je remets mon esprit entre tes mains.</p>	<p><i>autres plus heureux autour de moi.</i></p>	
<p>Station 13 Grotte</p> 			<p>Jean 19, 26-27, 38 Jésus est descendu de la croix et remis à sa mère</p>	<p>Des amis de Jésus vont demander à Pilate la permission d'ensevelir le corps de Jésus. Ils détachent donc le corps de Jésus et avant de le mettre dans le tombeau, ils le déposent sur les genoux de Marie qui peut ainsi regarder son Fils une dernière fois et voir combien on lui a fait du mal. Mais Marie, comme Jésus, ne se plaint pas, elle offre tout à Dieu, elle sait que Jésus va ressusciter et que c'est comme cela qu'il nous sauve.</p>	<p>Cette réalité est déchirante, mais en fin de compte, la mort ne triomphe pas de l'amour. Parce que l'amour est plus fort que la mort. L'amour pur est durable. Le soir vient. La bataille est terminée. L'amour n'a pas été vaincu. Tu as été recueilli par de bonnes mains, lavé, enveloppé et déposé dans un endroit en paix.</p> <p><i>Soyons comme Marie, accueillons à bras ouverts les personnes qui souffrent et qui veulent être embrassés. Comme Marie, les travailleurs de la santé accueillent les gens malades dans les hôpitaux avec les bras ouverts pour les aider à être mieux.</i></p>	<p>Jésus, comme les amis de Jésus, montre-moi à me décentrer de mes besoins pour voir ceux des autres. Montre-moi à me donner pour rendre les autres plus heureux, à rendre service gratuitement sans attendre en retour. Merci Marie d'avoir été si courageuse ! Aide-nous à aimer Jésus jusqu'au bout comme toi !</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>
Station 14			Matthieu 27, 55. 61	C'est l'heure de la	La mort n'est pas la	Ô Seigneur,

			<p>Jésus est mis au tombeau</p>	<p>séparation, l'heure du silence... Il n'y a plus d'agitation, on pense que tout est fini... Les amis de Jésus sont très tristes, la Vierge Marie aussi, mais elle, elle garde la foi dans son cœur, elle sait que Jésus n'a pas perdu, elle sait que sa mort n'est pas un échec, mais au contraire une grande victoire de l'amour parce qu'il va ressusciter et ainsi être plus fort que la mort !</p>	<p>fin! C'est l'espérance de la résurrection! Toutes ces personnes vivent encore aujourd'hui... Autrement! Et nous sommes appelés à nous souvenir des moments heureux et de continuer à partager l'amour que nous avons reçu de ces personnes. Comme Jésus au tombeau, l'histoire ne se termine pas là! Sinon, nous ne serions pas ici aujourd'hui... Nous avons l'espoir d'un matin nouveau...</p>	<p>Aide-moi à reconnaître que la mort n'a pas le dernier mot. Comble-moi d'espoir et de foi en la résurrection. Aide-moi à voir la lumière de la vie qui se trouve au-delà de la mort et à espérer une vie éternelle avec Toi. Aide-moi à réaliser que même dans les moments les plus sombres, Tu m'appelles à un avenir meilleur avec Toi, où Tu m'accueilleras à bras ouverts. Reprends mon cœur et mon âme et remplis-les de la chaleur de Ton amour, pour que je puisse affronter les moments difficiles et trouver le courage et la force de persévérer. Je Te remercie, Seigneur, de me donner un espoir de résurrection et pour la promesse d'une vie éternelle avec Toi. Amen.</p> <p>Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire</p>
<p>Station 15</p> 			<p>Jésus ressuscité!</p>	<p>Célébration de la Parole</p> <ul style="list-style-type: none"> - Musique pendant l'arrivée des gens - Aimer jusqu'au bout - Musique pendant Appelés à aimer (avec la chorale?) - 4 minutes - Mot de bienvenue de l'animateur de pastorale ou direction - 2 minutes - Mot du prêtre - 4 minutes - Témoignage d'un élève - 3 minutes - Notre père - version courte (chorale?) - 3 minutes - Conclusion et Je vous salue Marie animé - 2 minutes - Chant de sortie : Le meilleur reste à venir (avec chorale?) - 4 minutes 		

				<p>Réflexion intéressante</p> <ul style="list-style-type: none">- Moi : Victoire, Tu es vivant! Merci Jésus de nous montrer que rien ne peut tuer le bien et que rien n'arrête la bonté. Je comprends que toi seul, parce que tu es Dieu, peut transformer la mort en vie. J'aimerais tant que d'autres enfants sachent qu'il est merveilleux d'avoir un ami comme toi, qui nous aide à changer nos peines et celles des autres en joie.- Dieu : Alors va et dis-leur! Je vais t'accompagner partout où tu iras. Crois toujours que dans chaque difficulté ou souffrance, tu peux faire pousser une fleur.- Moi : À cause de toi, Jésus, je crois que la vie des enfants du monde ne sera pas toujours teintée de gris, mais qu'elle prendra la couleur de l'espoir. Et moi, je veux t'aider!- Jésus te dit: «Voici mon commandement : C'est de vous aimer les uns les autres comme je vous ai aimés» (Jean 15, 12)- Réciter : Je vous salue Marie avec le dizainier missionnaire- Nous venons de vivre le chemin de croix. Allez! Soyez des amis de Jésus et construisez un monde extraordinaire!
--	--	--	--	---

Références :

- <https://www.chapellenotredamedelamedaillemiraculeuse.com/accueil/chemin-de-croix/>
- https://drive.google.com/file/d/1RL1t_1sSIEUnAbEXfXeL5pi9WE6mINGs/view?usp=share_link
- <https://www.leschartreux.com/nos-atouts/ouverture-chretienne/fiche-adulte-vendredi-saint.pdf>
- http://www.idees-cate.com/le_cate/chemincroix.html
- <https://catholique65.fr/uploads/Chemin-de-croix-avec-les-enfants.pdf>